



بيان بالمشاريع البحثية بالكلية حتي 2023/11/6م

القسم المدرج به الباحث الرئيسي	مدة المشروع البحثي		قيمة التمويل		الجهة الممولة للمشروع البحثي	عنوان المشروع البحثي باللغة الإنجليزية	عنوان المشروع البحثي باللغة العربية	الباحث الرئيسي	رقم المشروع	م
	سنة الحصول علي التمويل	جاري أو منتهي	ق	جنيه						
طب الحيوان	2018 (لمدة عام)	منتهي	-	1000000 جنيهاً مصرياً	جامعة اسيوط	Epidemiological, serological and molecular studies on Leptospira species infections in humans and animals in New Valley Governorate”	دراسات وبائية جزيئية و دراسة الانتشار المصلي لعدوى أنواع الليبتوسبيريا في الإنسان والحيوان في محافظة الوادي الجديد	أ.د. ياسر اسماعيل فتحي	—	1.
الكيمياء الحيوية والبيولوجيا الجزيئية	2019 (لمدة عام)	منتهي	-	2000000 جنيهاً مصرياً	هيئة تمويل العلوم والتكنولوجيا والابتكار (STIFA)	Molecular and cellular mechanistic activities of <i>Ceratoia siliqua</i> (Egyptian Carob) in stabilizing histone deactylation and activating adult neurogenesis	الأنشطة الألية الجزيئية والخلوية للخروب (الخروب المصري) في إستقرار نزع مجموعة الأستيل من الهستون وتفعيل تكوين الخلايا العصبية	د/ مروة محمد الزفتاوي	34798	2.



جامعة الوادي الجديد  
كلية الطب البيطري  
بيان بالمشاريع البحثية بالكلية



قسم الصحة العامة البيطرية (الصحة والأمراض المشتركة)	جاري	2023	205000 جنيها مصريا	-	هيئة تمويل العلوم والتكنولوجيا والإبتكار (STIFA)	Epidemiological studies in gastrointestinal pathogens in pet animals and man in NEW VALLEY GOVERNO RATE	دراسات وبائية على بعض الميكروبات المعوية فى الحيوانات الأليفة والإنسان فى محافظة الوادي الجديد	طب. إهداء محسن حسب	48045	.3
قسم الباثولوجيا والباثولوجيا الإكلينيكية	جاري	2023	249925 جنيها مصريا	20	هيئة تمويل العلوم والتكنولوجيا والإبتكار (STIFA)	Comparative clinicopathological studies on the effect of some treatment approaches on induced endometritis in female goats	دراسات باثولوجيا إكلينيكية مقارنة على تأثير بعض طرق العلاج على التهاب بطانة الرحم المستحث فى إناث الماعز	طب. سارة أحمد عبدالرحمن أحمد	48573	.4
قسم الجراحة والتخدير والأشعة	جاري	2023	187036 جنيها مصريا	-	هيئة تمويل العلوم والتكنولوجيا والإبتكار (STIFA)	The effect of gabapentin premedication on anesthesia induced by ketamine or xylazine/ketamine mixture in rabbits	مقارنة تأثير استخدام مادة الجابابنتين على التخدير الكلي باستخدام الكيثامين أو خليط من الكيثامين و الزيلازين فى الأرانب	طب. منى علي جاد الرب محمد	48683	.5



جامعة الوادي الجديد  
كلية الطب البيطري  
بيان بالمشاريع البحثية بالكلية



قسم الفيروسات	جاري	2023	249100 جنيها مصريا	-	هيئة تمويل العلوم والتكنولوجيا والإبتكار (STIFA)	Sequencing analysis of full spike glycoprotein of avian infectious bronchitis virus circulating in upper Egypt governorate with evaluation of commercial vaccines efficacy	التحليل التسلسلي الجيني الكامل للبروتين الغلافي لفيروس التهاب الشعب الهوائية المعدي المنتشر في محافظة صعيد مصر مع تقييم لكفاء اللقاحات التجارية المستخدمة	ط.ب. سارة عبد الناصر محمد سيد	49029	.6
---------------	------	------	-----------------------	---	--	--	--	----------------------------------	-------	----